

El gobernador anuncia inversión federal para el sector salud por 281 mdp en 2020.

Autor: Coordinación de Comunicación Social

🕒 jueves, 24 de octubre de 2019

Durante la comida conmemorativa al Día de las y los Médicos, el gobernador Francisco Domínguez Servién dio a conocer que, como resultado de la reunión que sostuvo con el Comisionado del Seguro Popular, Juan Antonio Ferrer, fue informado que para el año entrante el gobierno federal autorizó una inversión para el sector salud estatal por 281 millones de pesos.

“Estos 281 millones de pesos van a ser para el fortalecimiento de unidades médicas del primer nivel de atención, remodelaciones, reequipamiento en los 198 centros de salud, o sea, al cien por ciento”, dijo el mandatario ante el Secretario del Consejo de Salubridad General de la Secretaría de Salud federal, José Ignacio Santos Preciado.

Francisco Domínguez añadió que también habrá inversión federal para unidades médicas móviles así como para la red de telemedicina en los 18 municipios.

Acompañado de su esposa Karina Castro de Domínguez, y del secretario de Salud del estado, Julio César Ramírez Argüello, el mandatario recordó que manifestó al propio Presidente Andrés Manuel López Obrador su preocupación ya que la terminación del nuevo Hospital General de Querétaro debe ir de la mano del equipamiento del nosocomio.

Añadió que así fue como este miércoles se reunió con Juan Antonio Ferrer quien le ofreció que el próximo lunes 4 de noviembre estará en Querétaro para recorrer las instalaciones del Hospital General y conocer el equipamiento que requiere para que sea “orgullo no sólo de Querétaro, sino ejemplo del país”.

Por otro lado, Francisco Domínguez reconoció el trabajo de las y los médicos, su vocación, entrega y solvencia, además de que han alcanzado metas para el bien de Querétaro.

“Metas acreditadas con hechos: gracias a su trabajo, hoy el 97% de la población de nuestro estado puede acceder a servicios de promoción, prevención y atención de la salud”, dijo.

A continuación indicó que la firma del Convenio de Colaboración al Modelo de Atención al Paciente con el gobierno federal alinea una misma visión para la defensa de la vida, la búsqueda humanista de la excelencia y valores que guían el servicio de las y los profesionales de la salud.

Tras reconocer las buenas diligencias de José Ignacio Santos Preciado, puntualizó que en Querétaro el gobierno federal encontrará un “firme aliado” en la implementación de este modelo y en los objetivos estratégicos de la Secretaría de Salud Federal.

Subrayó que día con día, las y los profesionales de la salud en Querétaro demuestran que “sí es posible” sumar más de 26 meses sin fallecimientos maternos por hemorragia obstétrica, tener el único hospital público en el país donde se realizan cirugías fetales, o consolidar la Unidad de Especialidades de Oncología en tan solo un año y construir una cultura de trasplante y donación de órganos.

Por su parte, José Ignacio Santos reconoció el interés y compromiso del gobernador para promover que la calidad en la prestación de servicios y seguridad de los pacientes sea una tarea permanente.

Refirió que el convenio de colaboración promueve, precisamente, una cultura de la calidad y la seguridad en la que se requieren prestar los servicios de salud.

En su oportunidad, el secretario Julio César Ramírez refrendó el compromiso y la alianza de los profesionales del sector para la salud de las y los queretanos.

Añadió que el 93% de las unidades médicas y el 100% de los hospitales de la entidad ya están acreditados con el proceso que se llevó a cabo en la ceremonia, y sostuvo que “Querétaro está listo para la certificación a partir de enero del 2020”.

También acompañaron al mandatario el Jefe de la Oficina de la Gobernatura, Rogelio Vega Vázquez Mellado, y la Secretaria Técnica del Consejo Nacional de Salud, María Eugenia Lozano Torres.

